
Der Vorsitzende berichtet, dass die Zuschüsse für Veranstaltungen der Maßnahme „Bewegt älter 
werden in NRW“ nur  von den örtlichen Stadtsportverbänden(SSV)  abgerufen werden können. 
Daher hat er die ihm vorliegenden Unterlagen an den stellvertretenden Vorsitzenden des 
Stadtsportverband Radevormwald, Herr Jörg Becker, weitergeleitet. Ferner hat er den 
gemeinsamen Sporttag für Ältere für 2015 avisiert, da sowohl der Seniorenbeirat als auch der 
Stadtsportverband in diesem Jahr keine freien Kapazitäten mehr haben, um solch eine 
Veranstaltung aufzuziehen. 
 


